

スマイル



1か月が経ちました！

さわやかな風が気持ちよい5月に入ります。

先日は、お忙しい中、学習参観と保護者会に御出席いただきありがとうございました。今年度初めての学習参観でしたが、子供たちは少し緊張しながらもよく頑張っていました。

進級してから1ヶ月が経ち、友達と会話をしたり遊んだりする姿が多く見られるようになりました。また、学習や当番活動、清掃など、生活の様々な場面においても一生懸命取り組んでいる様子が見られます。

5月に入ると、2年生が1年生を連れて学校案内をします。子供たちは、1年生のためにと、はりきって計画しており、お兄さんお姉さんになる大きな成長が見られそうです。

お知らせとお願い



国語	一年生で学んだ漢字① すみれとあり 観察発見カード 言葉の文化②むかしのうたを読もう 言葉のひろば①かたかなで書く言葉 読書のひろば①本でしらべよう 「生きものクイズ」でしらせよう
算数	長さ たし算とひき算のひっ算(1)
生活	春はっけん 学校案内 花ややさいの大きくなるひみつはっけん
音楽	はくのまとまりをかんじとろう はしの上で、たぬきたいこ、ミッキー マウスマーチ
図工	クレヨン、パスでらんらんランド さらさらどろどろ
体育	多様な動きをつくる運動遊び マット運動 ポンパーゲーム

◇下校時刻について

5月16日(金)の下校時刻は14時20分
下校となります。

◇生活科の学習について

生活科「花ややさいの大きくなるひみつはっけん」では、希望を取った野菜を、夏頃まで学校で育てます。連休明けに苗を植木鉢に植える予定でいます。夏頃に、実を収穫して持ち帰らせてますので、御家庭で調理などに御活用ください。



◇持ち物について

初夏が近付き、暑い日が増えてきました。外遊びや体育の学習で、水分補給が欠かせなくなっております。毎日、水筒(中身は水かお茶)を持たせるようお願いいたします。

また、手洗いや災害時に備えて、毎日ハンカチとちり紙を持ってくることになっております。ポケットまたはポシェットに入れて、毎日持たせるようお願いいたします。

図工「さらさらどろどろ」では、体全体を使って砂や土の触り心地の良さを味わいながら造形遊びを行います。ビーチサンダルと足拭き用のタオルをビニール袋に入れて5/9(金)までに持たせて下さい。持ち物には全て記名をお願いいたします。



◇漢字/計算大会について

今年度は、以下のように、漢字・計算大会を交互に月一回行います。

5月・・・計算大会	6月・・・漢字大会
7月・・・計算大会	9月・・・漢字大会
10月・・・計算大会	11月・・・漢字大会
12月・・・計算大会	1月・・・漢字大会

☆5月の計算大会は、5月20日(火)です。

内容「たし算とひき算」

繰り下がりのない、繰り下がりありの計算10問になります。大会日が近づきましたら、練習プリントを配付しますので、ご家庭でもご支援と応援をお願いいたします。

